

コミュニティ協議会広報誌



No.26号

発行人：熊倉宗衛
新潟市江南区細山401
平成29年12月発行

主な活動

- 四月
大江山地域のお茶の間
(大江山荘・大測荘で隔月に開催)
- 六月
第十回新潟市議会・議会報告会
- 七月
江南区と大江山地区の事業について勉強会
- 大江山地区世代間交流座談会
- 広報誌二十四号の発行
- 八月
区長懇談会の開催
- 親子でつくる手作り絵本
- 九月
大江山地区あいさつ運動の実施
- 江南区安心安全な地域づくりの推進事業
- 合同自主防災訓練
- 十月
大測荘のお茶の間(健康で長生きヘルシー講座)
- 大江山地区老人福祉大会開催
- 支え合い、しくみづくりアンケート実施
- 十一月
大江山文化とスポーツの祭典
広報誌二十五号の発行

今後の予定

- 十一月
交通安全協会大江山支部と女性部と合同研修会の実施
- 育成協スポーツ大会
- 大江山荘のお茶の間(健康で長生きヘルシー講座)
- 市長の地域ミーティング in 江南区
- 十二月
広報誌二十六号の発行
- 大測荘のお茶の間(餅つき)
- 一月
大江山荘のお茶の間(ク)
- 二月
広報誌二十七号の発行
- 三月
すごぼり桜並木クリーン作戦



支え合い、しくみづくり アンケートの結果

先日、大江山地区全世帯を対象にアンケートを実施いたしました。ご協力いただき、ありがとうございました。結果内容は、改めて広報誌でお知らせいたします。皆さんからいただいたご意見をしっかりと受け止め、支えあいしくみ作り会議の中で検討を進め、今後に繋げていきたいと思っております。



合同防災訓練

十月一日、晴天の下、自主防災会・消防団
大江山分団の主催による防災訓練が大江山中
学校で行われました。地域から約五百三十名
の方々からの参加があり、盛大に行われまし
た。

まずは、消防団の訓練の成果を披露し、そ
の後はバケツリレーや消火器の取り扱い訓練、
簡易担架の作り方、非常食の試食などが実施
されました。



▼自主防災会
会長の挨拶



▲自治会ごとに整列
中学生も生徒会総務で参加して
くれました



◀地域の方々が見守る中、
訓練の成果を披露



消火器訓練▶

▲地域一丸でバケツリレー



▲食育推進委員さん・
自治協役員さんによる
非常食の試食



▲簡易リヤカーの試乗

大江山地区老人福祉大会

十月二十一日、大江山改善センターに於いて、江南区老人クラブ連合会大江山地区協議会主催による老人福祉大会が行われました。地域包括支援センター平野センター長による講演ののち、各団体による芸能発表、三味線演奏が行われ、参加した人たちは楽しんでいかれました。



▲平野センター長の講演会

文化とスポーツの祭典

十一月三日、大江山改善センターに於いて文化とスポーツの祭典芸能部門が行われました。本興寺保育園・松葉保育園・大江山保育園年長組さんたちからのかわいらしい発表の後、大江山地区で活躍する各団体から民謡や日舞、フォークダンスなどご披露していただきました。芸能発表終了後は、大抽選会。大いに盛り上がりました。

▶本興寺保育園



▲松葉保育園

▼大江山保育園



▲お茶席



▲芸能発表



生け花展示▶



スポーツ部門では、十月十八日にゴルフ大会、十一月二・九日にバドミントン大会、十日には卓球大会が開催され、白熱した試合展開となりました。また、十月二十九日に予定されていた野球大会は雨天のため残念ながら中止となりました。



▲ゴルフ大会▼



▲バドミントン大会▼



▼卓球大会▲



江口いきいきサロン

毎月第一、第三木曜日の午前十時から十二時に江口公会堂で「いきいきサロン江口」を開催しています。

十一月二日

には絵手紙を作りました。今後もレクリエーションや編み物、茶会などを開催予定です。参加した方々は、とても楽しそうでした。



▲絵手紙作りの様子



編集後記

十月二十七日に大江山地区コミ協が、平成三十年度からの大江山農村改善センターの「指定管理者の候補」に選定されました。これから正式決定に向けて具体的な協議を進めて参ります。